

[Accueil](#) / [Sport](#) / [Football](#) / [Football - Amateurs](#)

Saint-Orens-de-Gameville. Le foot féminin fait encore une fois bonne impression



Les féminines du Sofc rentrent avec de bons résultats. Photo DDM, L.Ch.

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#)

[Football - Amateurs, Saint-Orens-de-Gameville](#)

Publié le 16/06/2025 à 05:12

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

[Écouter cet article](#) ⓘ



00:00 / 01:02

Powered by **ETX Majelan**

Le football féminin se développe très bien au sein du Sofc (Saint-Orens Football Club). Lors du dernier tournoi féminin qui s'est déroulé au complexe sportif Gustave Plantade et qui a rassemblé plus de cinquante équipes venues de toute la France, ce qui représentait environ cinq cents joueuses plus les accompagnateurs, grosse affluence au stade. Trois équipes se détachent avec : les U18F, niveau Territoire qui terminent sixième de la phase accession en Régionale1, entraînées par Thibaud Niort, Michaël Dayde ; suivent Les seniors F, niveau district qui premières et qui obtiennent la montée en Régionale2 pour la saison prochaine, entraînées par Stéphan Catalan et Flavio Pereira. Enfin Les seniors F loisirs, championnat loisir et bonne humeur sans classement, entraînées pour le tournoi par Jérôme Montane (pas d'entraîneur désigné pour la saison, les entraîneurs bénévoles se sont relayés pour s'en occuper). De bons résultats pour le tournoi, des féminines pleine d'allant et de vaillance, défendant au maximum les couleurs rouge et noir du club et faisant ainsi connaître Saint-Orens à travers toute la région.